

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 20 de diciembre de 2011

Título: Hospital de Sololá es declarado Amigo de la lactancia materna

Link: http://www.prensalibre.com/noticias/declaran-Amigo-lactancia-materna_0_612538794.html

Hospital de Sololá es declarado Amigo de la lactancia materna

El Hospital Nacional de Sololá fue declarado Amigo de la lactancia materna, por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y el Ministerio de Salud, por su trabajo para disminuir la desnutrición infantil a través de la práctica de la alimentación con leche materna, informó Irene Sojuel, directora del nosocomio.



Pediatria del Hospital Nacional de Sololá, el cual fue certificado como Amigo de la lactancia materna.

POR A. JULAJUJ, E. SÁENZ Y F. MAGZUL

La Organización Mundial de la Salud y Unicef señalan que la lactancia materna “es una forma inigualable de facilitar el alimento ideal para el crecimiento y desarrollo correcto de los niños”, añadió.

El subdirector, Guillermo Ordóñez, indicó que el hospital fue certificado por Unicef y el Ministerio de Salud a partir del 15 de este mes, porque ha cumplido con los 10 pasos de la lactancia, entre los que destaca la concienciación y puesta en práctica de las ventajas que tiene la leche materna.

Ese nosocomio recomienda la alimentación con leche materna hasta los dos años, al mismo tiempo que se ofrece al bebé otros alimentos complementarios.

También resalta los beneficios de la lactancia materna para el menor y la madre, porque el vínculo afectivo entre ambos se hace más sólido.

Esta práctica también hace más rápida la recuperación de la madre.

“Los niños crecen más sanos, entre muchos más beneficios”, dijo Sojuel.

Para poder optar a este reconocimiento, el personal del centro asistencial cumplió con los parámetros establecidos para que la lactancia materna sea considerada eficaz.

Estos son: ayudar a las madres a iniciar la lactancia durante la media hora siguiente del parto.

No dar a los recién nacidos más que la leche materna, sin ningún otro alimento o bebida, a no ser que esté médicaamente indicado.

Facilitar la cohabitación de las madres y los lactantes durante las 24 horas del día.

No dar a los niños chupadores o chupetes artificiales.

Irma Gómez, pediatra del hospital, expresó que se logró sustituir el manejo de la lactancia, por lo que se dio énfasis a lo natural.